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Sacred Heart Canossian Kindergarten Parents-teachers’ Association  

   10 Robinson Road, Mid-Levels, Hong Kong 

 

2017/2018 (會議紀錄一) 

 

2017-2018年度第一次理事會會議紀錄 
 

 

日期： 2017年 10月 27日(星期五) 

時間： 下午六時三十分 

地點： 嘉諾撒聖心幼稚園二樓禮堂 

出席者： 何浩權(主席)、陳雅君、彭嘉敏、鄭祐麟、林秀儀、陳苑姿、李富江、葉靈楓、黃文偉、 
周淑儀、劉鴻勝、蘇家謙、胡慧雯、譚志輝、郭楚華修女、侯肖霞修女、文潔麗主任、 
張燕萍老師、黃家慧老師、Miss Emily、梁海玲老師、黎婉萍老師、張家碧老師、 
黃媛歡老師、朱綺雯老師 
 

缺席者： 
記錄者：        

-- 
彭嘉敏、鄭祐麟 

 
議程： 

 

 

(一) 通過第十次會議紀錄 
與會理事委員一致通過 2016-2017年度第十次理事會會議紀錄。 
 

 

(二) 財政報告 
 

2.1. 截至 2017年 9月 30 日，家長教師會的戶口結餘為﹕ 

* 戶口 1 (日常活動基金) : 港幣 202,462.26   

* 戶口 2 (教育基金)   : 港幣  29,852.90   

* 戶口 3 (資源中心基金) :  港幣  36,926.37  

* 戶口 4 (校園持續發展及環境改善基金) : 港幣 399,014.29  

 港幣 668,255.82 

   

2.2. 司庫林秀儀女士報告 10 月份戶口 1（日常活動基金）的主要收入包括家長教師會會費港 

幣 78,450 元，而主要支出包括轉賬到戶口 2(教育基金)港幣 40,800 元，9 月份老有所為

活動港幣 928.60 元，正向品格小天使禮物港幣 1,240 元，25 周年會員大會茶點及飲品

港幣 1,507.3 元；戶口 2(教育基金)的主要收入包括戶口 1 轉賬港幣 40,800 元，而主要

支出為資助「正向品格」課程港幣 40,800 元；戶口 4（校園持續發展及環境改善基金) 

主要支出為資助「維修工程」港幣 313,410 元。 

 

2.3. 林女士提出為感謝岑偉文會計師事務所一直為嘉諾撒聖心幼稚園家教會義務提供審計服 

務，安排致送感謝狀和紀念品以表謝意。與會委員同意並一致通過，計劃將於 11 月拜訪。 

 

2.4. 主席何浩權先生報告第二十五屆家長教師會有兩項資料更新手續要辦理： 
2.4.1. 社團註冊資料資料更新: 

 
a) 由於嘉諾撒聖心幼稚園家長教師會為註冊社團，隨著第二十五屆家長教師會正式

成立，本會須更新主要幹事資料。 
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b) 本會通過於在社團註冊幹事名單上免除上屆主席盧嘉欣女士及園方副主席陳小旗

老師，改為副主席陳雅君女士及園方副主席侯肖霞修女。 

 

c) 本會通過本年度之社團註冊幹事為主席何浩權先生、副主席陳雅君女士、園方副

主席侯肖霞修女及園方司庫張燕萍老師。 

 

d) 有關註冊幹事更新申請連同簽署文件，將於本會議紀錄通過後，提交至香港警務

處之社團註冊組。 

 
2.4.2. 銀行戶口資料更新： 

 

a) 隨著第二十五屆家長教師會正式成立，按會章所訂，本會須要更改銀行戶口之簽
署名稱，由園方之其中一位人士聯同會方之其中一位人士簽署作實，方為有效。 

 
b) 本會通過免除上屆主席盧嘉欣女士及園方副主席陳小旗老師之戶口授權簽署。 

 
c) 本會通過本年度之授權簽署，會方為主席何浩權先生、副主席陳雅君女士、園方

為園方副主席侯肖霞修女及園方司庫張燕萍老師。 

 

 

2.5. 於 10 月 21 日會員大會通過同意於其它銀行開立新戶口用作存入支票用途，避免支付存

入大量支票的費用。經查司庫林秀儀女士查證後發現一般銀行(包括中國工商銀行)和滙

豐銀行的條款大致相同，每日入支票數量亦是限制於 30 張，30 張以上每張存入均會有

額外收費。有鑑於此,現在是否有需要開設新戶口，林女士會繼續了解情況，留待下次會

議決定。 

 

(三) 各小組報告 

 

3.1. 靈修小組 
 

靈修小組胡慧雯女士及園方靈修小組委員梁海玲老師報告第二期《正向品格小天使》將於
12 月初出版。 
 

3.2. 康樂小組 
 
3.2.1. 親子旅行 

 
康樂小組葉靈楓女士報告本年度親子旅行已訂了泡泡棒 250 支(每支港幣 4.4 元)及降落傘
432 把(每把港幣 6.3 元), 共港幣 3,821.6 元，並於 11 月 10 日或之前送到幼稚園交文主
任。 
 
旅行活動籌辦機構 kids-fit 會安排送手帶到幼稚園，待園方分配好後再取回，旅行當天由
老師在旅遊車上派發。 
 
3.2.2. 「老有所為」計劃 

 
康樂小組委員李富江先生報告 11 月 25 日探訪「田灣白普理關泉護老院」人數為 15 個家庭，
並只安排低班及高班幼兒參與。 
 
李先生報告 12 月安排「聖雅各福群會中西區地區長者中心」長者到園的活動，因長者中心
人手不足，未能作出安排，李先生會再跟長者中心進一步聯絡，了解詳情後才提供協助，
以確保活動能順利舉行。 
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另外，「聖雅各福群會中西區地區長者中心」提議在西方情人節前或後義賣鮮花，李先生
會轉交康樂小姐委員陳苑姿女士再深入了解留待下一次會議跟進。 

 
 

3.2.3. 賣旗活動 
 

康樂小組委員陳苑姿女士報告原先合作賣旗機構「聖雅各福群會」本年度不會舉辦賣旗活
動。而目前已聯絡另外兩個將會籌辦賣旗的機構，為盲人輔導會(3 月 10 日)及 香港明愛
(12 月 16 日) ，但去年有家長反映｢明愛賣旗日｣的人數太多，以至在街上較多幼兒同時賣
旗，故今年不會繼續參與｢明愛賣旗日｣。 
 
陳女士報告春節同樂日會於 3 月 3 日舉行，開始有贊助商提供了禮品如貼紙、小朋友手鏈
等；今年是家長教師會 25 周年，所以禮品方面想加入家長教師會銀禧紀念元素，會跟助理
委員再商討。另外，已收到 50條頸巾提供給｢老有所為｣活動作禮物之用。 

 
 

3.3. 資源中心 
 
資源中心委員黃文偉先生報告資源中心 11 月的圖書推介已在籌備中，11 月初可完成及安
排上載至內聯網。另會於網頁中加上借閱圖書的電郵地址，並出通告加以宣傳，以便鼓勵
家長多借閱。 
 
黃先生亦提出義賣或捐獻舊版的圖書，實際圖書數量在點算中，待下次商討。 

 
 

3.4. 網頁小組 
 

網頁小組委員劉鴻勝先生報告 10 月份上載到內聯網的文件包括：9 月份家長義工時數，第
九次家長教師會理事會會議紀錄，8、9 月生日會、｢老有所為｣活動及開學彌撒的照片。另
外，新一屆家長教師會之簡介有待更新。 

 
 

3.5. 攝影小組 
 

攝影小組上屆委員章穎玄先生已將 10 月 21 日的周年大會相片轉交網頁小組委員劉鴻勝先
生。 

 
3.6. 編輯小組 

 
編輯小組委員譚志輝先生會開始構思 25 周年展現紀念活動的不同方案，如以刊物形式或
畢業廊等方式展示，讓各位校友藉以緬懷回憶，並加深大家對幼稚園歷史的了解。目前會
先向園方及歷屆主席收集相關資料作參考，如照片、物品等。秘書及助理秘書會負責聯絡
歷屆主席。 

 

(四) 家長教師會 25 周年紀念活動  

 
主席何浩權先生在會議上向各委員展示七款家長教師會 25 周年紀念品的圖片供參考，紀念品
會以單買及福袋形式出售，共七件物品:環保袋、文具袋、三角鉛筆、A4 塑膠文件袋、圓摺
扇及 A5 記事簿及貼紙，成本約港幣 61,900 元,與會委員同意並一致通過。目前需要向供應商
要求提供樣板確認，希望大約聖誕節收到所有紀念品，可以開始提供給各家長訂購。 
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(五) 其他事宜 

            
  -會章更新 
  主席何浩權先生報告上次會員大會以 111 票贊成，2 票反對，1 票棄權通過修訂會章第 8.4，

把「一間」刪除。 
        修改前： 
        8.4: 理事委員會應將本會所收到的全部款項，存放在一間指定銀行。提取本會款項的所有支票  

必須由家教會主席或副主席加園方副主席或司庫，雙方各一位委員簽署，方屬有效。 
   
        修改後： 
        8.4: 理事委員會應將本會所收到的全部款項，存放在指定銀行。提取本會款項的所有支票必須 

由家教會主席或副主席加園方副主席或司庫，雙方各一位委員簽署，方屬有效。 
 

-冬季校褸 
  鑑於有家長反映有關冬季校褸的不同意見，園方尋找新的樣板並在會上展示，校褸款式留待

園方稍後公佈。 
 

 
 

- 會議於晚上八時三十分結束。 
 

- 第二次理事會會議將於 2017年 12月 8日舉行。 
 
 
 

嘉諾撒聖心幼稚園家長教師會 
校長 郭楚華 修女及主席 何浩權 先生謹啟 

二零一七年十二月八日 


